

# JUSTISIA

## Danrem 082/CPYJ Hadiri Kirab Mojobangkit Sambut Peringati Hari Jadi Kota Mojokerto ke 106

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JUSTISIA.CO.ID](http://MOJOKERTO.JUSTISIA.CO.ID)

Jun 15, 2024 - 16:53



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menghadiri tari kirab Mojobangkit dalam rangka peringati hari jadi Kota Mojokerto ke-106 tahun 2024, yang diikuti sekitar 1000 orang, bertempat di Alun-alun Mojokerto, Sabtu

(16/6/2024).

Ratusan warga dari 18 kelurahan se-Kota Mojokerto berduyun-duyun mendatangi Alun-alun Mojokerto untuk menyaksikan tontonan tari dan kirab mojobangkit serta (Drum band) untuk meramaikan acara tersebut.

Sementara itu, dalam sambutan Plt Walikota Mojokerto Bpk. Moh Ali Kuncoro, S.STP., Msi mengungkapkan, bahwa hari ini merupakan hari yang cukup bersejarah bagi kota Mojokerto yaitu Hari jadi Kota Mojokerto yang ke-106, mudah mudahan kedepan Kota Mojokerto menjadi kota yang unggul, dan menjadikan kota yang layak bagi masyarakat kota Mojokerto.



Selain itu kegiatan ini juga untuk melestarikan wisata dan nilai -nilai bagi Kota Mojokerto, harapan kedepan kegiatan ini lebih sukses dan lebih maju, dengan adanya kegiatan ini juga untuk meningkatkan UMKM bagi masyarakat Kota Mojokerto, dilihat sekarang banyak para penjual yang berjualan dengan adanya kegiatan ini.

Plt Walikota Mojokerto juga mengatakan, bahwa saat ini Kota Mojokerto dalam proses pelaksanaan Pilkada, maka dari itu berharap dengan adanya Pilkada tidak ada yang bermasalah, ciptakan kondisi Kota Mojokerto yang aman dan damai.



Dalam acara tersebut ditampilkan Drum band Genta Buana Brawijaya dari SMAN 5 Taruna Brawijaya serta kirab budaya mojobangkit dengan stard Alun alun Mojokerto menuju Finist Gor Seni Kec. Magersari Kota Mojokerto.

Selain Kirab Mojobangkit perayaan Hari Jadi ke-106 Kota Mojokerto juga dimeriahkan dengan beragam kegiatan menarik lainnya. Seperti Lomba kampung, Lomba Menulis Pantun, Mojobangkit, Jalan Sehat, Festival Bakar

Sate, Pesta Rakyat, dan Sholawat Bersama Habib Syech. (Penrem CPYJ)